

保護者各位

令和4年度運動会アンケート結果

回収 22 枚

	良い	どちらとも いえない	良くない
内容	22	0	0
運動会を楽しめた	22	0	0

《内容について》

- ・子ども達が一生懸命で可愛かったです。
- ・子ども達が頑張っている姿が見られて感動しました。
- ・コロナ禍の為、子どもが頑張っている姿が保育園でなかなか見られないので良い機会になりました。子ども達もみんな楽しそうで嬉しく思いました。
- ・子どもの成長が見られて感動しました。
- ・成長を感じたが反面さみしくもありました。感動的な運動会でした。
- ・最後の運動会。全員が揃って良かったです。子ども達の真剣な顔を初めて見た気がします。とても感動しました。
- ・忘れられない思い出になりました。最後に先生が一人ひとり抱きしめて心のもったメッセージ付きのプレゼントを子ども達に渡す風景に感動しました。
- ・みんな楽しそうでとても良かったです。

《その他》

- ・座席が分かればよかった。
- ・保護者席が立ち見だったので4歳児の出番の時と5歳児の出番の時とで場所を譲り合って見られて良かった。
- ・来年もせめて2人参加できると良いです。
- ・保護者の人数制限も有り場所の取り合い等もなく快適に見ることができました。来年は年中組になり、2学年合同になると思うので今年のように見られるのか心配です。競技中の学年の保護者が最前列で見られるような工夫等があれば嬉しいなと思います。

答：来年度も保護者の方に参観できるよう対策を取らせて頂きます。競技の種目によっては事前に子どもの位置などもお伝えできればと思います。
参観の仕方なども保護者の皆様の協力を得ながら工夫し、楽しんで頂ける運動会にしたいと思います。

ご協力ありがとうございました。